

# *Cuba et la Belgique se prononcent pour le renforcement des relations diplomatiques*

---



La Havane, 23 avril (RHC/AIN).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a remercié hier la Belgique des relations entre nos deux pays et de sa contribution à l'amélioration des liens avec l'Union Européenne.

Au terme d'un entretien avec le premier ministre belge, Charles Michel, le chef de la diplomatie cubaine a constaté, au cours d'une rencontre cordiale, la bonne marche de ces liens et la nécessité d'élargir la coopération.

Auparavant, Bruno Rodríguez avait eu des conversations officielles avec Didier Reynders, vice-premier ministre et ministre des Affaires étrangères et Européennes, au cours desquelles les deux parties ont échangé des vues, dans un climat franc et constructif, sur un vaste agenda de travail qui a inclus des thèmes bilatéraux, multilatéraux et des sujets de la situation internationale.

Au terme de la rencontre, Didier Reynders et Bruno Rodríguez ont exprimé leur satisfaction pour la marche des relations entre nos deux pays et l'intention mutuelle

de contribuer au succès du IIe Sommet CELAC-Union Européenne et de la XXIe Conférence sur le Changement Climatique qui se tiendra à Paris.

La France et la Belgique ont été les premières étapes du périple européen de notre ministre des Affaires étrangères, périple qui le conduira aussi au Luxembourg et en Hollande.



**Radio Habana Cuba**